
En règle générale au féminin, un nom prend un e. 

Ex : Un ami ^ une amie un voisin •=> une voisine 

CAS ?Amcxjums 

Pour les noms qui se terminent par -er on écrit ère 
Exemple : un boucher •=> une bouchère un boulanger •=> une boulangère 

Pour les noms qui se terminent par -eur on écrit euse 
Exemple : un vendeur une vendeuse un contrôleur ^ une contrôleuse 

Pour les noms qui se terminent par -teur on écrit trice 
Exemple : un directeur •=> une directrice un instituteur <=> une institutrice 

Pour les noms qui se terminent par -e on écrit esse. 
Exemple : un maitre ^ une maîtresse un prince une princesse 

Certains noms masculins doublent leur consonne finale au féminin 
Ex : un chat => une chatte un comédien => une comédienne 

un lion => une lionne un paysan => une paysanne 

Certains noms féminins sont différents des noms masculins 
Ex : un homme => une femme un roi => une reine 

un oncle => une tante un taureau => une vache 

Certains noms sont identiques au masculin et au féminin. 
Bx : un enfant => une enfant un élève => une élève 

Le berger 

Un nageur 

Un explorateur 

Mon père 

Un bijoutier 

Mon cousin 

Le surveillant 

Ton amoureux 

Un marchand 

Le moniteur 

Le chien 

Un équipier 


